

# L'ail et la fête qui lui est dédiée ont attiré la foule

Le Républicain Lorrain - 19 août 2024 à 22:28 - Temps de lecture : 1 min

|



Pas de risque qu'il en manque, les palettes d'ail attendaient les acheteurs.

Alors que le stress de l'équipe du comité des fêtes était à son paroxysme lors de la mise en place des tables et bancs et à la mise en œuvre des stands avec une météo changeante et quelques gouttes de pluie, celui-ci a rapidement disparu avec l'arrivée de la foule. La fête de l'Ail, une institution à Guénange, a vu affluer du monde. Le stress des organisateurs est néanmoins remonté à midi lorsque la file s'est brutalement allongée devant les caisses.

Au menu du jour, poulet ou jambon, saucisses ou flamms, ont été pris d'assaut. La bonne humeur a régné, avec un ciel redevenu clément.

Quant à la vedette du jour, l'ail, il était présent par palettes, ail fumé du Nord, nature, en tresse ou en botte, accompagné d'oignons et d'échalotes et même d'énormes melons. La salle Pablo-Neruda était réservée aux artisans spécialistes des articles pour la décoration de la maison et des jardins.

Encore une fête de l'Ail qui aura rempli son objectif grâce aux nombreux bénévoles réunis autour de la présidente qui n'auront ménagé ni leur temps ni leur sueur.